
网友发帖要求“留一点绿”
昨日，网友“曲直”在某论坛上发了题为“住手！

给我们留一点绿色吧！我们还叫绿城呢”的帖子。
帖子中说，“黄河路（姚寨路—东明路）段仅有的一点
绿色，马上要被夷为平地了，要被冰冷的柏油马路代
替了。我们还要不要绿色？”

随后，“曲直”还发了一些绿化带的图片，其中有
几张是工人已经将一部分绿化带拆除了，路上堆了
一些石子，正在施工。

“曲直”还说，“此处路段基本不堵车，就是绿化带
的功劳，绿化带比冷冰的不锈钢隔离带效果好。”

昨日下午，记者来到黄河路上。从东明路口向东
走过去，路两边的绿化带整整齐齐，临近姚寨路口时，
路南的绿化带还在，路北的却被蓝色挡板围了起来。
十几个工人正在施工，他们说这里是要建公交车站。
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二环支路水果批发市场门前占道严重，且一直是居民投诉
的难点问题，晚报也曾对此进行报道。

昨日上午10时，金水区南阳路办事处联合办事处执法中队、
市公安局行政执法警察支队、南阳路派出所民警等30多名执法人
员出动，对商贩劝阻教育后，商户们很配合地收起摊子，开车离去。

“你们来了他们走了，你们走了他们就会再回来。”现场许多

市民对治理效果表示怀疑。
“这个批发市场归市市场发展局果品市场管理处管理，从慢

车道开始向南归二七区管理，只有市场门前的这段人行道归我
们管理，每次整治商贩都是从路北搬到路南。”南阳路办事处武
装部部长王建华介绍，他们今后将派人经常察看此处，确保道路
的顺畅。 晚报记者 李丽君 实习生 赵柳影

黄河路上绿化带被拆
这里要建公交港湾 网友希望“留一点绿”

姚寨路与东明路之间的黄河路上，路北的一段约20米
的绿化带被拆除了，网友看了觉得可惜，发帖要求“留一点
绿”。昨日，市绿化工程处的工作人员说，拆除的地方是要
建设公交港湾。 晚报记者 张璇 文/图

16时20分许，记者联系到郑州市绿化工程管理处组宣科。
工作人员表示，经过审批此处要建公交港湾，需要占用约20米的绿化带，“一个

公交港湾至少要保证两辆车进站停靠的长度。”另外，不仅是在黄河路上要建设公交
港湾，全市其他地方如东风路、花园路、农业路等，都在筹建公交港湾。

绿地将要换成公交港湾

南阳路办事处联合多部门执法 二环支路占道昨日得疏通

1.航空港区转盘北侧
汽车修理厂无证，院内脏乱

差 航空港区郑港办事处
2.西大街与平等街交叉口南侧

占道经营 管城区城管局、管
城区西大街办事处
3.商城路家乐面包房

操作间乱堆杂物，未着工作
服，未使用消毒柜 管城区卫生
局、管城区北下街办事处
4.陇海路朱记叫花鸡

地面不洁，未消毒，专用设
施不全 管城区卫生局、管城区

陇海路办事处
5.东明路64号院

垃圾积存，保洁差 管城区二里岗办
事处
6.七里河别墅区（航海东路南侧）

院内大量垃圾积存 管城区南曹乡
政府
7.凤凰路集贸市场

活禽区卫生脏乱差，排水设施不全，
落地经营多处，鲜肉区卫生差 管城区二
里岗办事处
8.凤凰路（货站北街至城东路）

突出门店经营多处，占道经营，条幅乱
挂 管城区城管局、管城区二里岗办事处
9.郑州市第三人民医院周边

占道经营，突出门店经营严重，保洁
差 管城区城管局、管城区西大街办事处

以上问题限期一周整改。
到期问题整改情况：今日到期应整

改解决的问题共10个，已全部整改。
郑州市爱卫办 11月16日
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